



## ¿Quién es la diputada priísta que puso a temblar la alianza opositora?

Por EMEEQUIS

**D**e lo último que podría acusarse a la diputada priísta **Yolanda de la Torre Valdez (1964)**, es de ingenuidad, pues el suyo es un curtido perfil de la antigua nomenclatura priísta en el estado de **Durango**.

Ingresó a la vida pública apadrinada por el exgobernador **Maximiliano Silerio Esparza** en 1992, y alcanzó el estrellato en la política local bajo el mando de su amigo **Ismael Hernández Deras**, quien le otorgó la dirección estatal del tricolor. Ha dispuesto de posiciones políticas como de prendas en un armario: regidora, síndica, diputada local, federal, senadora, magistrada...

En términos legislativos, reúne, de principio a fin, un historial de **trabajo legislativo en favor de las personas discapacitadas**, gestión de recursos para ese sector, abuso escolar (bullying), derechos humanos, grupos vulnerables, temas penales. Pero ahora ha encontrado como veta temática las fuerzas armadas y la seguridad pública.

Yolanda de la Torre es quien emitió en su nombre la iniciativa para dotar al presidente de la República de poderes extraordinarios sobre las Fuerzas Armadas hasta 2028, mientras **"la Guardia Nacional desarrolla su estructu-**

**ra"** y que podría llegar al pleno este jueves.

### **SI EL PAN PUEDE SIN LA MILICIA, YO RETIRO MI INICIATIVA**

"Muy diputada seré, pero si quiero tomar un taxi hasta los Uber a veces te cancelan en frente de ti", ha llegado a decir.

A sus críticos sobre el efecto que tiene su iniciativa sobre la alianza opositora, dijo apenas ayer, en una entrevista de *Milenio*: "Yo quiero saber si algún gobernador, de los 31 y la jefa de Gobierno, pueden salir a decir públicamente que en el 24 van a estar listos y que ya no van a necesitar a las fuerzas armadas porque pueden solos, porque sus policías están listas". E hizo un reto de imposible comprobación, salvo a futuro: "Si los gobernadores de Acción Nacional salen a decir que pueden solos y que está bien que en 2024 ya se vayan, entonces tendríamos que valorar esto y si no, nos van a culpar a nosotros cuando ya no estén las fuerzas armadas, si dicen que están listos entonces mi iniciativa no tendría razón de ser porque entonces nos van a garantizar que tendrán la capacidad de hacer lo que hace el Ejército que tiene la aceptación del 90% de la población."

Publicado originalmente en <https://www.m-x.com.mx/>